

18.11.2022 – Weihnachten ohne Sterne?

Elf Frauen befanden, dass ein Drahtstern in der Adventzeit ein reizvolles Accessoire sei. Im Feuerwehrhaus Markendorf wurden Tische gerückt, so dass jeder Teilnehmerin einen eigenen Arbeitsbereich hatte, um den vorrätigen Draht großzügig abzuwickeln und in Form zu ziehen. Mit kompetenter Unterstützung von Anke Ostermeier entstanden innerhalb von ca. 1,5 bis 2 Stunden eindrucksvolle Drahtsterne, die ergänzt mit einer Lichterkette in der Dunkelheit heimelig leuchteten. Wir danken Anke Ostermeier und der Ortsfeuerwehr Markendorf für die ausgezeichnete Unterstützung.